

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penjelasan pada bab sebelumnya bahwa tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui framing pemberitaan Pencabutan Izin Operasional Rapp di media online bertuahpos.com dan tribunpekanbaru.com edisi oktober 2017. Maka penulis menyimpulkan bahwa:

1. Pada struktur sintaksis, dengan mengamati *headline*, *lead*, latar informasi dan kutipan sumber pada berita pencabutan izin operasioal PT.RAPP, dapat ditarik kesimpulan bahwa Bertuahpos.com menyusun fakta dan mengutip sumber berita secara sepihak. Sedangkan pada Tribunpekanbaru.com juga mengutip sumber sepihak. Namun kedua media sudah mendukung untuk tercapainya suatu pemahaman kepada pembaca mengenai pencabutan izin operasioal PT.RAPP. Hal yang harus digaris bawahi adalah dalam hal penulisan *lead* berita, Bertuahpos.com dan Tribunpekanbaru.com cukup memberikan gambaran informasi kepada pembaca, hanya saja kelengkapan unsur 5W+1H menjadi permasalahan.
2. Dalam struktur Skrip, Bertuahpos.com lebih menonjolkan unsur *what* dan *how*. Sedangkan Tribunpekanbaru.com menonjolkan unsur *what* dan *who* sebagai unsur berita yang paling ditekankan pada setiap beritanya dengan menggunakan gaya bahasa yang berbeda.
3. Dalam struktur tematik dari berita yang disajikan oleh Bertuahpos.com dan Tribunpekanbaru.com bahwa Bertuahpos.com dan Tribunpekanbaru.com mampu menampilkan fakta sesuai dengan pandangan-pandangannya. Dilihat dari unsur detail Bertuahpos.com menyeleksi fakta-fakta yang berkaitan dengan pencabutan izin operasional PT RAPP, fakta yang diambil oleh Bertuahpos.com adalah fakta yang mendukung mengenai pencabutan izin operasional RAPP. Kalimat yang digunakan Bertuahpos.com cenderung tegas sehingga memudahkan pembaca untuk memahami berita tersebut. Selanjutnya pada nominalisasi

dan koherensi keduanya sudah terlihat baik. Kemudian pada penggunaan kalimat aktif dan pasif, Bertuahpos.com terlihat ingin menunjukkan ketidak berpihakannya pada RAPP.

4. Dalam struktur Retoris, Bertuahpos.com dan Tribunpekanbaru.com berusaha untuk menonjolkan fakta-fakta yang ada dalam berita dengan menggunakan kata, ungkapan dan grafis.
5. Dalam pemberitaan yang dilakukan oleh Bertuahpos.com dan Tribunpekanbaru.com memiliki keberpihakan dengan ditunjukkan dari pengambilan sudut pandang pemberitaan. Bertuahpos.com mengambil sudut pandang dari sisi pemerintahan, yang mana keputusan pencabutan izin operasional yang dilakukan sudah tepat. Sedangkan Tribunpekanbaru.com mengambil sudut pandang dari sisi dampak yang akan dialami oleh karyawan PT.RAPP, sehingga secara tidak langsung tribunpekanbaru.com memiliki keberpihakan dengan PT.RAPP.

B. Saran

1. Sebagai media terkemuka di Riau, seharusnya bertuahpos.com dan tribunpekanbaru.com dapat lebih netral dalam menyampaikan berita agar lebih berimbang dan akurat kepada pembaca.
2. Meskipun media online saat ini mengutamakan kecepatan berita, media online juga tetap harus memperhatikan dengan baik berita yang akan diunggah. Subjektivitas akan menjadikan media sebagai sarana kontrol sosial tidak dapat menjalankan fungsinya.
3. Disisi lain sebagai pembaca, hendaknya lebih teliti dan melihat suatu pemberitaan dari berbagai sisi. Jangan langsung menerima setiap informasi yang disajikan media karena dibalik pemberitaan, setiap media memiliki kepentingan sendiri yang kadang ingin menggiring pada pemikiran tertentu.